

## Les élus participent à la vie des écoles

Les élus aux écoles - Betty Zampiello, Nicolas Rousson, Valérie Trémolières, Nicolas Trotoin, Ghalia Thami avec pour chef de file Stéphanie Maurin - impulsent une dynamique municipale et accompagnent les projets mis en place par les équipes éducatives. Ils rencontrent régulièrement l'ensemble des directeur.rice.s des écoles et, au travers des conseils d'école, forment un relais de l'action de la ville auprès des représentants du milieu scolaire. Ils sont sollicités dans le cadre des projets pédagogiques, de l'accès à la culture (cinéma, saison culturelle, programmation jeune public et accès au Musée du Gévaudan), dans le développement du numérique et dans les temps périscolaires.



Stéphanie MAURIN



Betty ZAMPIELLO



Nicolas ROUSSON



Valérie TRÉMOLIÈRES



Nicolas TROTOIN



Ghalia THAMI

## La commission restauration au service de la cantine scolaire



La commission Restauration est constituée de quatre élus délégués à la restauration scolaire, de parents d'élèves, des directeurs d'écoles, d'une diététicienne de l'Hôpital Lozère et du directeur du GIP Cuisine Centrale Mende ainsi que de personnels administratifs de la mairie et du GIP. Elle se réunit avant chaque période de vacances scolaires pour faire un point sur les menus servis pendant la période écoulée, évaluer les propositions de nouveaux plats – et

souvent les goûter – avant de valider les menus de la période à venir.

## Des agents formés tout au long de l'année

Le 26 mars dernier, 12 agents municipaux dans les écoles ont suivi une formation aux gestes de premiers secours afin d'assurer la sécurité des enfants en cas de besoin (dispensée par la Croix Rouge). Fin juin prochain, les ATSEM des différentes écoles maternelles seront formées au kamishibai, lecture de contes théâtralisée.



